



#EDUARDOFERNÁNDEZ

## CAE EXTITULAR DE LA CNBV

## FUE DETENIDO EN MADRID, POR SOLICITUD DE AUTORIDADES MEXICANAS



l expresidente de la Comisión Nac i o n a l

Bancaria y de Valores (CNBV) Eduardo Fernández fue detenido en España, tras la solicitud de extradición de las autoridades mexicanas por el delito de extorsión.

La aprehensión se registró a las 6:00 horas en el aeropuerto de Madrid cuando aterrizó procedente de Miami, Estados Unidos, donde se encontraba temporalmente analizando con sus abogados su situación penal.

Tenía en su contra una ficha roja de Interpol derivada de una orden de aprehensión girada por un juez de Ciudad de México.

En 2003, el exdirector de la CNBV fue detenido por acusaciones de ejercicio indebido del servicio públicoy revelación del secreto bancario.

PARIS ALEJANDRO SALAZAR

## INICIA PROCESO



 Fernández García permanecerá incomunicado 72 horas.



 Esto, hasta que comparezca ante un juzgado de la Audiencia Nacional española.



• ERA. Eduardo Fernández García encabezó la CNBV, de 1995 a 2000.